Fecha: 21/12/2024 Audiencia: 33.000 \$556.900 Tirada: 11.000 Vpe pág: \$2.224.625 Difusión: 2.405

Vpe portada: \$2.224.625 Ocupación: 25,03% Sección:

Frecuencia: DIARIO

ACTUALIDAD



Pág: 6



Vpe:

Entregan viviendas definitivas a familias

afectadas por el megaincendio

CANAL BEAGLE. Poseen un alto estándar de construcción y equipamiento.

n una ceremonia realizada en Canal Beagle, Viña del Mar, Desafio Levantemos Chile inauguró las primeras viviendas definitivas de alto estándar para familias damnificadas por el megaincendio de febrero de este año.

Se trata de una de las iniciativas más ambiciosas de la fundación, que busca devolver esperanza y estabilidad a comunidades afectadas. Gracias a esta entrega, muchas familias podrán celebrar la Navidad en sus nuevos hogares, recuperando no sólo sus casas, sino también la unión comunitaria.

Las viviendas entregadas cuentan con 50 m2 distribuidos en dos niveles. El primer piso incluye espacios para cocina, sala de estar, comedor y un dormitorio; mientras que en el segundo se encuentran dos dormitorios adicionales y un baño. Cada casa está equipada con ventanas termopanel, sistema de cortafuegos y mobiliario completo, desde electrodomésticos hasta camas y ropa para las mismas.

Se espera que 72 familias se vean beneficiadas con este nuevo comienzo luego del megaincendio.

"Nos preguntábamos cómo podemos ayudar, cómo lo podemos hacer. Y fue aquí, en la comunidad del Canal Beagle, don-

familias del sector se

verán beneficiadas con este nuevo inicio tras la tragedia de febrero pasado.

"Hoy no sólo estamos entregando viviendas, estamos entregando esperanza".

Askaan Wohlt

Director de Emergencias Desafio Levantemos Chile

de vimos la esperanza y la colaboración necesaria para reconstruir. Y nosotros nos vamos a quedar aquí, vamos a seguir trabajando con ustedes. Nunca baien los brazos porque siempre se puede estar mejor", expresó el presidente de Desafio Levantemos Chile, Nicolás Birrell.

Una de las beneficiarias, María Chacón, dijo emocionada que "esta casa no sólo es un refugio fisico, es el hogar de todas las personas que estamos acá y también será un símbolo de esperanza y de resiliencia para todos".

El director de Emergencias de Desafío Levantemos Chile, Askaan Wohlt, destacó el impacto emocional de la jornada. "Hoy no sólo estamos entregando viviendas, estamos entregando esperanza. Después de tanto dolor, estas familias tienen algo sólido a lo que aferrarse. Eso es invaluable", dijo.

En este caso, la alianza público-privada fue fundamental para concretar este proyecto en el participaron Banco de Chile y CMPC y empresas donantes como MetLife, Sierra Gorda, Rio Tinto, Rosen, la Cámara Chilena de la Construcción y el aporte de miles de chilenos para la campaña 'Levantemos la V'.